
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 27, am 20.06.2023 von 18:40 bis 19:55 Uhr 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Alle 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 26 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

TOP Berichte 

- FAK:  

Was geht bei den anderen? Die anderen AStEn wählen ebenfalls bald. Es stellen 
sich bei der ALU erneut mehrere aktuelle Vorstände zur Wahl, dort könnte also etwas 
Kontinuität herrschen.  

FAK-Rhythmus: In der Zukunft sollen 2 FAK's pro Semester stattfinden. Die nächste 
FAK wird an der MH stattfinden, da hier auf jeden Fall Menschen im Amt bleiben. 
Falls es einen akuten Handlungsbedarf gibt, können Sitzungen einberufen werden. 
Dies wurde von allen AStEn befürwortet, damit der Austausch bleibt und die 
Vernetzung nicht einschläft.  

Andere AStEn fahren ebenfalls nicht zur LAK, da diese meist an einem sehr 
abgelegenen Ort sind. Es wurden ebenfalls andere Sitzungsformate (z.B. hybride 
Sitzungen) angefragt, diese von der LAK aber nur bedingt akzeptiert.  

Es gab ein Treffen mit anderen Freiburger AStEn bezüglich einer Kooperation mit 
dem Freiburger Stadttheater. Überlegt wurden mögliche Eintrittsvergünstigungen. 
Dies ist beim Theater auf positive Resonanz gestoßen. Genauere Details müssen 
allerdings von Seiten des Theaters mit der Stadt geprüft werden. Es werden mehrere 
Aktionen geplant, die jedoch noch nicht endgültig beschlossen sind. Grundsätzlich 
gab es eine positive Grundstimmung. 

- Info TD 

Der TD wurde kontaktiert wegen dem Anbringen neuer Steckdosen. Das wurde an 
den Elektriker weitergegeben, der kümmert sich bald. Eine Doppelsteckdose kommt 
ins Büro (1F2; Kopfende Sitzungstisch), die anderen werden im KuCa verteilt (min. 1 
hinter der Theke; 1x 3er an der Fensterseite) (und vielleicht im KuNiCa, je nach 
möglichen Steckdosen). 

Bezüglich des Bodens wurde ebenfalls mit dem TD geredet. Der Bodenleger kommt 
ab KW37 aus dem Urlaub zurück, ab dann kann das gemacht werden. Der neuen 



Exekutive soll das so bald wie möglich mitgeteilt werden, damit diese sich dafür Zeit 
nehmen bzw. das organisieren müssen. 

- Wahlen 

Es gibt mittlerweile genug Wahlvorschläge für alle Plätze bei den Hochschulwahlen. 
Das ist toll. Für die Testwahl wird ein der genaue Termin noch bekannt gegeben. 
Angedacht ist der 28.06. vormittags. Die Wahlleitung wird diesbezüglich noch 
kontaktiert. Für die StuRa-Wahlen gibt es mittlerweile 3 Bewerbungen. 

TOP Anträge 

- Fußball, Beachvolleyball, Badmintonset, Frisbee ca. 150 Euro 

Nachdem eine Fachschaft angefragt hat, diverse Sportutensilien zu kaufen, wurde 
entschieden, dass diese zentral gekauft werden sollen und über das Inventar 
verliehen werden, damit nicht jede Fachschaft einen Volleyball o.ä. kaufen will. 

Wer ist dafür, den Antrag über 150€ für diverse Bälle und Sportequipment 
anzunehmen? 
Abstimmung: Einstimmig dafür. 

TOP Sprecher stud. Leben erklärt die Welt 

Der Sprecher für studentisches Leben erklärt, wie Dinge aus dem Lager zu nutzen 
sind: 

1. Nuclino checken, ob Inventargegenstände ausgeliehen sind 

2. Eintragen für das gewünschte Datum, falls frei! 

3. Rausnehmen, und zwar nur das! 

4. Rechtzeitig zurückbringen und auch wieder an den richtigen Ort zurücklegen! 

In der Vergangenheit hat das manchmal nicht funktioniert. Der Sprecher wünscht 
sich, dass dies in Zukunft besser abläuft. Sonst sieht er es nicht länger ein, dass 
jede*r auf dieses Lager zugreifen kann, wenn sich nicht an die Verhaltensregeln 
gehalten wird. 

TOP Mails 

Es liegen keine Mails vor. 

TOP Sonstiges 

- Wagenrichten CSD: Ein paar Referate haben zusammen einen CSD-Wagen 
organisiert. Dieser muss am Samstag vormittag aufgebaut werden. Ab 8 wird am 
KuCa gewerkelt, es wäre schön wenn Menschen die Zeit haben helfen, damit das 
rechtzeitig fertig ist (Wagen muss gegen 12 aufm PdaS stehen) 

- Kühltruhe: Die neue Kühltruhe wurde zum Politikum. Es wurde etwas größeres 
gekauft als ursprünglich geplant, (dies wurde jedoch nicht spezifisch so abgestimmt 
und in das entsprechende StuRa Protokoll so aufgenommen) das ist unpraktisch. 



Nun stellt sich die Frage, wie damit umgegangen werden soll. Eine Person plädiert 
für die große Kühltruhe, da diese bei manchen Veranstaltungen (z.B. Sommerfest) 
genutzt werden könnte. Gegenargument: Sie nimmt unnötig viel Platz weg, da sie nur 
von ca Mai - August benötigt wird und ziemlich sperrig ist. Es wird vorgeschlagen sie 
außerhalb dieses Zeitraums im KuNiCa zu lagern. Im Bezug auf Veranstaltungen im 
KuCa spricht sich ein Sprecher gegen die Truhe aus. 

Der Sprecher, der sich für die größere Truhe ausgesprochen hat, betont die Vorteile 
der großen Kühltruhe und stellt die Nachteile erneut in Frage. Die Gegenseite betont, 
dass ein anderer Gefrierschrank vorgesehen war (welcher allerdings nicht spezifisch 
in das dafür vorgehesehene Protokoll eingefügt wurde). Die Person aus dem AK 
KuCa, die sich bereit erklärt hat, die truhe zu bestellen, hat bereits angeboten, dass 
die Rücksendung eingeleitet werden kann. Es wird sich darum gekümmert, dass die 
Kühltruhe zurückgeschickt wird, und ein Gefrierschrank in passender Größe geliefert 
wird. Eventuelle Kosten trägt die Verfasste Studierendenschaft. 

Es wird sich eine Abstimmung darüber gewünscht. 

GO-Antrag auf Abstimmung. Keine Gegenrede. 

Wer ist dafür, dass der Sprecher für politische Bildung damit beauftragt wird, die 
gelieferte Kühltruhe zurückzusenden? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 

- VS-Visitenkarten 

Es wird vorgeschlagen, ob man VS-Visitenkarten gestaltet, mit den relevanten 
Mailadressen und einem QR-Code zur Homepage, z.B. verleih@, vorstand@, 
sekre@. Dafür: zugänglicher; "in die Hand drücken"; niederschwellig; "Leute sind 
einfach zu doof"( rausstreichen, weil fies); zusätzliches Angebot für Studierende, die 
"old school unterwegs" sind; unverbindliches Zusatzangebot. Dagegen: Dr. Google 
hilft bei allem; Aushänge statt Visitenkarten, weil "rausgeworfenes Geld"; "QR-Codes 
sind das beste auf der ganzen Welt". Man kann Visitenkarten kaufen, die CO2-
Neutralität nachweisen, da dieses Bedenken aufkam.  
Vorschlag: Kleines Kontingent. Dagegen: Kostet nicht viel mehr. 
Anderer Vorschlag: Wir machen einfach beides, QR-Code-Aushänge und 
Visitenkarten? 

Was soll drauf? Logo, Alle Sprecher*innen-Mails + Sekre, Tel-Nr. von Sekre+Büro?. 
Optional ein QR-Code zur Homepage. Vorder- und Rückseite. Kreativer Prozess wird 
abgetreten an die zuständigen Personen. 

Antrag auf Öko-zertifizierte Visitenkarten, 1000 Stück, 110€ 

Wer ist dafür, den Antrag so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 0 

- Bio-FS - großer Kühlschrank: 

Die Fachschaft Biologie möchte den großen Kühlschrank nutzen, um über den Tag 
Getränke für ihr Grillfest zu lagern. Dem wird stattgegeben. 



Information zu Kühlschränken generell: Wenn Kühlschränke aus sind, müssen sie 
auf sein, und zwar so, dass Luft rein kommt. Nutzer*innen des KuCas sollen aktiv 
darauf hingewiesen werden, wie das zu passieren hat. Keine Person in diesem 
Gremium sieht sich verantwortlich, schimmlige Kühlschränke zu putzen. 

Die Sitzung wird um 19:55 beendet. 


